

Besuch der IPA Graubünden

Zum zweiten Mal empfing ich 25 Kolleginnen und Kollegen aus Graubünden im Namen der IPA Stuttgart.

Die Anreise erfolgte am 01.Oktober. Im "Motel One" in Stuttgart-Bad Cannstatt wurde eingecheckt.

Nach einem Mittagessen in der "Alten Schmiede" gleich nebenan (sie haben extra für uns geöffnet -Danke-) gings weiter auf den Cannstatter Wasen. Die Stimmung war gut und der Abend lang.







Am nächsten Tag stand der Besuch der Hubschrauberstaffel und des Kompetenzzentrums Drohnen auf dem Flughafen auf dem Programm. Die Kollegen haben sich dort sehr viel Mühe gegeben, interessant vorgetragen und mussten viele Fragen beantworten. Nach Übergabe eines umfangreichen Präsents fuhren wir nach Echterdingen zum Mittagessen.



Danach hieß es Abschied nehmen mit dem Versprechen, nächstes Jahr wieder zu kommen.

Hat viel Spaß gemacht und gerne wieder.



Servo per Amikeco

Harald